

GAZETTE DES CAMPAGNES

JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU COLON PARRAISANT TOUS LES JEUDIS!

Rédacteur-Propriétaire :

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, UN MOIS avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant :

Hector A. Proulx.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publiées dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES :

Première insertion.....10 centins par ligne
Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne

Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout particulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantageux d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT : }
\$1 PAR AN }

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT }
\$1 PAR AN }

SOMMAIRE.

Revue de la Semaine : Visite pastorale de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Québec, à Ste-Anne de la Pocatière.—Distribution solennelle des prix, sous la présidence de Mgr l'Archevêque, au couvent de Ste Anne de la Pocatière.—Bazar à Fraserville, pour aider à la construction d'un hôpital.—Fondation de prix en faveur des élèves des séminaires et collèges de la Province de Québec.—Le chemin de fer de Québec au Lac St-Jean; urgence de son parachèvement.

Causerie Agricole : Ce qui se dit et ce qui ne se dit pas à l'occasion de l'agriculture, soit que nous négligions cet art soit que prenions les moyens d'en tirer le plus grand profit par une culture intelligente.

Sujets divers : Moyen d'amener à maturité le blé-dinde tardif.—Division des pâturages.—Elevage des oies.—Fertilisation des vases des étangs, égouts, rivières, etc.—Apiculture : Des ennemis des abeilles.

Choses et autres : La production des fourrages.—Rien ne vient de rien.—Poids du cochon vivant.—Moyen de conserver l'appétit des cochons.

Recettes : Bière au citron.—Moyen de rendre l'eau de puits potable et propre aux usages domestiques.

A nos abonnés.—Suivant les règles d'abonnement à la Gazette des Campagnes nous ferons remarquer qu'on ne peut en cesser l'abonnement sans avoir donné par écrit, un mois avant l'expiration de l'abonnement de l'intention de le faire, et pour cela il faut avoir préalablement payé les arrérages d'abonnement, s'il y en a. On ne s'abonne pas moins que pour un an à la Gazette des Campagnes.

Primo offerte à nos abonnés.—Comme la nouvelle année de la Gazette des Campagnes (23e année) commencera au mois d'août, pour la plupart de nos abonnés, ceux qui nous feront parvenir le prix d'abonnement jusqu'au 1er août 1886, y compris les arrérages, recevront en prime le volume suivant qui peut être d'une grande utilité aux cultivateurs et à ceux qui gardent des chevaux : "LE PARFAIT MARECHAL EXPERT MODERNE.

Cet offre de prime ne vaudra que pour les mois de juillet et d'août.

REVUE DE LA SEMAINE

Visite pastorale de Mgr l'Archevêque de Québec à Ste Anne de la Pocatière.—Le 24 de juin et les deux jours suivants, la paroisse de Ste Anne de la Pocatière offrait le spectacle d'une véritable solennité religieuse. Le 24 juin, à deux heures de l'après-midi, les cloches de l'église donnaient le signal de l'arrivée de Mgr l'Archevêque qui venait apporter à ses enfants des paroles de paix et de bénédictions.

L'arrivée d'un évêque en visite pastorale dans une paroisse n'est ni plus ni moins que la figure de l'entrée triomphante de Jésus-Christ dans la Cité Sainte. Il entre dans une paroisse accompagné de ses prêtres qui l'aident dans sa mission pastorale. En effet nous l'accueillons comme le représentant de Jésus-Christ; la paroisse qu'il vient visiter est une autre Sion qui se réjouit et dont le peuple chante avec allégresse : "Béni soit celui qui nous vient au nom du Seigneur." La joie est dans tous les cœurs, car les fidèles ont la bien douce consolation de posséder au milieu d'eux leur premier pasteur, qui vient au nom de Dieu marquer leurs enfants du sceau de l'Esprit Saint, en leur conférant le sacrement de la Confirmation. Tous se tiennent aux environs du temple pour y attendre leur vénérable pasteur qui doit se revêtir de ses riches ornements qui signifient que l'Evêque est investi d'un pouvoir et d'une dignité bien propres à nous frapper d'étonnement, de respect et de reconnaissance, puisque les différentes parties de l'habillement Pontificale ont leur signification dans toutes les attributions que possède un évêque, un prince de l'Eglise, et qui sont connues de ceux qui ont eu l'insigne honneur d'assister au sacre d'un évêque.

Celui qui a charge de nos âmes, notre vénérable curé, va au-devant de notre bien-aimé pasteur pour de là se rendre à l'église. Sur son passage Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, celui à qui Jésus-Christ a dit : "Je bénirai celui que vous aurez béni," ne cesse de répandre ses bénédictions sur la foule de